



Extertal, 13.9.2011

An die
Gemeinde Extertal
Herrn Bürgermeister
Hans Hoppenberg
- Rathaus -
32699 Extertal-Bösingfeld

Hinweisbeschilderung auf die Extertaler Friedhöfe

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hoppenberg,
wir stellen hiermit erneut einen Antrag auf Ausschilderung unserer Extertaler Friedhöfe.

Nach den letzten Beerdigungen ist der Unterzeichner einige Male diesbezüglich angesprochen worden. Es ist ärgerlich, wenn bes. auswärtige Besucher einer Trauerfeier nur unter erschwerten Bedingungen den Friedhof finden.

Wir fragen uns, warum es Kreise, Städte und Gemeinden gibt, wo eine Beschilderung bereits seit langem möglich ist (aus eigener Anschauung bekannt), während die lippische Kreisbehörde Anträge dieser Art in den vergangenen Jahren immer abgelehnt hat.

Wir bitten freundlich, erneut auf den Kreis einzuwirken mit dem Ziel, eine adäquate Ausschilderung zu erreichen.

Unseres Erachtens sollte dort, wo es sinnvoll erscheint, im Kreuzungsbereich unserer Ortsteile an exponierter Stelle ein Schild angebracht werden, das auf den lokalen Friedhof hinweist.

Die Ausschilderung wäre eine gute Orientierungshilfe. Mit dieser Maßnahme würde aus unserer Sicht einem Schilderwildwuchs kein Vorschub geleistet. Wir halten – im Gegensatz zu etlichen anderen Beschilderungen in unserer Landschaft – einen Hinweis auf Friedhöfe für absolut erforderlich.

Freundliche Grüße

Manfred Stoller